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Horst-Fans-Deutschland 
Jahreshauptversammlung 2022 

Anwesende 

- Horst  
- Janine (O)  
- Nicki (O) 
- Toni 
- Anja (O) 
- Jonas 
- Karin (O) 
- Henrik (O) 
- Emil 
- Alex (O) 
- Simone (O) 
- Henri 
- Berti (O) 
- Lene 
- Frida 
- Sebastian 
- Ulli (O) 
- Jakob 
- Anders (O) 
- Neele (O) 
- Lu 
- Mona 

Es sind 11/14 stimmberechtige Mitglieder anwesend. Mit 78% Anwesenheitsquote ist die 

Gemeinschaft berechtigt Satzungsänderungen abzustimmen. 

Protokollant: Nicolaj Topp 

Start: 09.04.2022 - 16:10 Uhr 

Tagesordnungspunkte 
1. Anstoßen mit beliebigem Kaltgetränk 

2. Vorstellung der Tagesordnung 

3. Bestätigung des vorigen Protokolls 

4. Anträge 

5. Bericht Vorstand 

6. Bericht Kassenprüfer 

7. Entlastung des Vorstandes 

8. Neuwahlen 

9. Aufnahme neuer Mitglieder 

10. Rückblick / Vorschau 

11. Sonstiges 

 

1. Anstoßen mit beliebigem Kaltgetränk 
16:11 Uhr 
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2. Vorstellung Tagesordnung 
Siehe oben 

3. Bestätigung des vorigen Protokolls 
Ja Nein Enth. 

11 0 0 

Damit wird das Protokoll der vorigen Sitzung einstimmig angenommen.  

4. Bestätigung des vorigen Protokolls 

4.1. Satzungsänderung 
Aktuell: „Mitgliedschaft endet durch Ausschluss oder Tod“ 

Vorschlag: „Mitgliedschaft endet durch Ausschluss“ 

Änderungsantrag wird rückwirkend zum 11.12.2021 gestellt. 

Ja Nein Enth. 

11 0 0 

Damit wird die Satzungsänderung bestätigt. 

5. Bericht Vorstand 
Bericht der Vorsitzenden Ulli 

Trotz Corona sind die Horst-Fans weiter ein loser Haufen mit einer weiterhin positiven Stimmung. 

Der Bierkonsum könnte etwas höher sein. Dafür wurde ordentlich Nachwuchs produziert.  

Anruf Christian um 16:30 Uhr 
Sportbericht HFD (Christian)  
Sommer 2020 bis Frühjahr 2022  
Nach dem HORSTMAN begann meine Amtszeit als sportlicher Leiter der Horst-Fans. Mit Stolz und 
voller Eifer habe ich mich an die Arbeit gemacht.  
Das Jahr 2020 wurde mit einem neuartigen Event „Horst-Fans-Virtual-Reality (HFD-VR)“ zu Silvester 
beendet. In damaligen Corona-Zeiten war ein anderes Event praktisch nicht durchführbar. Es war aus 
meiner Sicht eine gelungene Abwechslung und ein gelungener Jahresausklang.  
Das erste Highlight 2021 sollte der Trailaub (Trainingslager und Urlaub) im Frühjahr 2021 auf 
Mallorca werden. Alles war mit über zehn Teilnehmern organisiert und bis auf die Flüge gebucht. 
Nachwuchsentwicklungen haben die Trailaub-Gruppe leider – oder vielmehr zum Glück – deutlich 
schrumpfen lassen. Die Corona-Wellen zwei und drei sorgten im Anschluss leider für eine komplette 
Stornierung des Events.  
Für den Sommer 2021 war das nächste Highlight geplant, die Langdistanz Challenge Roth mit zwei 
geplanten Staffeln. Diese wurde auch wegen diesem ominösen Virus auf den September vorschoben 
und kollidierte dort mit einer anderen Feierlichkeit, sodass der Start der zwei Staffeln gänzlich auf das 
Jahr 2022 verschoben wurde. Einige andere Aktivitäten (IM Hamburg von Christian, IM 70.3 in 
Duisburg von Berti) sind auch Krankheiten oder Verletzungen zum Opfer gefallen, andere wiederum 
(z.B. Ultraschwimmen von Alex in Münster) haben stattgefunden. Überlegungen weitere sportliche 
Aktivitäten im Herbst (z.B. Radtour, Challenge Paguera) zu organisieren, hielte ich seinerzeit für 
unangebracht und wurden bewusst nicht zur Diskussion gestellt.  
Sportlich hat das Jahr 2022 gerade erst begonnen. Nach dem Hermanns-Lauf zu Ehren von Mo Ende 
April, wird das nächste Highlight mit der Staffel bei der Challenge Roth angegangen. Ich hatte den 
Ehrgeiz beide Staffeln an den Start zu bringen. Dies ist mir leider nicht gelungen, sodass wir nur mit 
einer Staffel starten werden. Die antretende Staffel hofft auf zahlreiche Supporter aus dem Horst-
Kreis und auf ein schönes Wochenende.  
An dieser Stelle möchte ich an den Ehrgeiz und die Zuverlässigkeit der Horst-Fans appellieren. Ich 
möchte nicht verhehlen, dass ich meine Aufgabe darin sehe, die Horst-Fans mit einem großen 
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Gemeinschaftsgefühl beisammen zu halten. In Teilen nehme ich Strömungen wahr, die eher eine 
Optimierung der Individualinteressen und nur nebenbei den Gemeinschaftssinn im Fokus hat. Die 
Horst-Fans sollen eine Gruppe sein, bei der man dazu gehört, für die man etwas auf sich nimmt, wo 
man stolz ist, ein Teil dessen zu sein. Die Horst-Fans sind keine Gruppe, wo man dazu kommt, wenn 
es gerade zufällig passt. Hieran möchte ich weiterarbeiten und hoffe auf eure Unterstützung, 
Zuverlässigkeit und vor allem Kompromissbereitschaft für die Gruppe.  
Fast schon traditionell haben wir im Herbst die Challenge Paguera absolviert. Aufgrund der Pandemie 
und der damit einhergehenden eingeschränkten Planbarkeit auf der einen Seite, aber auch aufgrund 
privater Verhinderung meinerseits auf der anderen Seite, schlage ich diese Veranstaltung in diesem 
Jahr nicht vor. Vielmehr möchte ich euch auf eine Radtour entlang der Elbe einladen. Diese Tour 
steht bei mir aus persönlichen Gründen in diesem Jahr auf der Agenda. Ich würde mich freuen, wenn 
sich möglichst viele Horst-Fans und Horst-Fans-Innen anschließen. Die Idee ist eine noch zu 
definierende mehrtätige Radtour. Sie soll derart gestaltet werden, dass Kinder ganz oder teilweise 
mitfahren können. Es steht das gemeinsame Fahren, nicht die Distanz oder Geschwindigkeit im 
Fokus. Die Organisation würde in den kommenden Wochen von Statten gehen. Ich hoffe auf eure 
Teilnahme und ein starkes Commitment anstelle von „Gute Idee, ich warte mal ab, ob ich Zeit habe.“.  
Den letzten beiden durch Corona geprägten Jahren konnte ich sportlich nicht den Host-Stempel 
aufdrücken, wie ich es mir vorgenommen habe. Auch in den nächsten Jahren wird die Aufgabe ganz 
sicher nicht einfach. Die Pandemie ist noch nicht vorbei. Die familiären Situationen haben sich positiv 
verändert, erschweren aber natürlich die Koordinationen von Aktivitäten. Die größte 
Herausforderung für uns alle – aber auch für mich persönlich – wird, den sportlichen Weg ohne den 
treusten Wegbegleiter, der nach meiner Erinnerung niemals mit einer Zusage gezögert hat, der sich 
immer für das Team eingesetzt hat und auf den wir uns alle blind verlassen konnten, weiterzugehen. 
Ich nehme die Herausforderung an, wenn ihr mir für eine weitere Amtszeit das Vertrauen schenkt.  
Viele Grüße 

6. Bericht Kassenprüfer 
Aktueller Kassenstand ist 1010,92 EUR. Ausstehende Zahlungen belaufen sich auf 357 EUR 

Vorschlag: Zuschuss für Susenberg-Treffen. Dies wird allgemein begrüßt 

Vorschlag: Kinder ab 5 Jahren zahlen den ½ Jahresbeitrag.  

7. Entlastung des Vorstandes 
Ja Nein Enth. 

11 0 0 

Damit wird der Vorstand einstimmig entlastet. 

8. Neuwahlen 
Wahl des Kassenprüfers. Es stellt sich Anja zur Wahl.  

Ja Nein Enth. 

11 0 0 

Damit ist Anja für eine weitere Legislaturperiode als Kassenprüferin wiedergewählt 

Wahl des Sportlichen Leiters. Es stellt sich Christian zur Wahl.  

Ja Nein Enth. 

11 0 0 

Damit ist Christian für eine weitere Legislaturperiode als Sportlicher Leiter wiedergewählt. 

Erste(r) Vorsitzend(e). Ulli stellt sich zur Wahl („habe noch Kapa“ und „mein Herz hängt an dem 

Verein“)  

Ja Nein Enth. 
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11 0 0 

Damit ist Ulli für eine weitere Legislaturperiode als Erste Vorsitzende wiedergewählt. 

9. Aufnahme neuer Mitglieder 
Frau Bundestrainerin: „Die letzten Jahre waren herausragend und anstrengend. Jetzt möchte ich 

gerne tiefer einsteigen“  

Ja Nein Enth. 

11 0 0 

Damit ist Simone ein echtes Horst-Fans Mitglied. Herzlichen Glückwunsch. 

Arno: Antrag: Probezeit wird verlängert um 1 Jahr. 

Ja Nein Enth. 

11 0 0 

Damit bleibt Arno weiterhin ein Probemitglied. 

Als neue Junior-Mitglieder begrüßen wir 

1. Leonie 

2. Toni 

3. JD (Jakob) 

4. Emil  

5. Henri (Die Bundestrainer übergeben jedem Anwesenden ein Geschenk von Henri. Die 

Gesellschaft dankt herzlich) 

10. Rückblick / Vorschau 
Rückblick siehe Bericht des Sportlichen Leiters 

Vorschau 

- Herrmansslauf 24.04.: Ulli, Berti, Sebastian, Anders, Christian, +3 starten als „Team Momitz 

Licht“ 

- Ironman 06.06. Christian 

- Challenge Roth 03.07.  

Anders müsste einen Campingplatz reservieren: Feedback in 1-2 Wochen an Anders bzgl. 

Anzahl an Plätzen. 

- Hella Halbmarathon 28.06. Ulli 

- Nordseeman Berti + Sebastian 

- Marathon in Paris (war letzten Sonntag) 

- Vorschlag Ulli: Neue Sportbekleidung bestellen z.B. Buff für alle 

o Ulli schreibt eine Mail 

o Tücher 

o Pullis (Zipper) 

o T-Shirts 

o Buff mit kleinen Horsts drauf 

o Lauf-Shirt 

o Handtücher können rel. Günstig bestickt werden! 

- Silvester: Topps, Drevenstedts, Bundestrainer, Maiworms, Kunsts evtl.  

- Ski Fahren im Oberjoch: Mail wird von Ulli kommen. 

Ende: 17:10 Uhr 


